



Lussiana gana con su BMW S 1000 RR y se pone líder del campeonato en Brasil.

Munich, 25 noviembre 2014. Cuando la temporada 2014 ha llegado a su fin en Europa y en los campeonatos internacionales, los pilotos privados de BMW Motorrad siguen su batalla por el título en los campeonatos nacionales del hemisferio sur. El pasado fin de semana, el Campeonato de Brasil de Superbike (BRSBK) celebró su séptima y penúltima prueba del año en Santa Cruz du Sol (BR), con otro triunfo para la BMW S 1000 RR. El piloto privado de BMW Motorrad, Matthieu Lussiana (F) fue el hombre a batir en la categoría más alta del BRSBK, la clase GP 1000. Su equipo, Petronas Alex Barros Racing, cuenta con el apoyo de los expertos de BMW Motorrad Motorsport.

En la clasificación del sábado, Lussiana se aseguró la 'pole position' con su BMW S 1000. En la carrera del domingo, el francés celebró su tercera victoria de la temporada volviendo a tomar el liderato en la clasificación general. A falta tan solo de una prueba, Lussiana lidera la clasificación con una ventaja de nueve puntos sobre su rival más cercano. El título se decidirá en la carrera final el 14 de diciembre en Cascavel (BR).

En la clase GP Light, Lucas Teodoro (BR) terminó cuarto con su BMW S 1000 RR del BMW Motorrad Alex Barros Racing.

El próximo fin de semana, todos los ojos estarán puestos en el Campeonato de Sudáfrica de Motociclismo (SAM) en el Red Star Raceway (ZA). El piloto privado de BMW Motorrad Lance Isaacs (ZA) afrontará la última carrera de la temporada como segundo en la clasificación general, teniendo todavía la oportunidad de asegurarse el título.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

